

15.02.2009 - 10:43 Uhr

Media Service: Rhinow: «L'esprit de la Croix-Rouge est parfois encore bafoué

Bern (ots) -

- Indication: Des images peuvent être téléchargées sous:
<http://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296> -

D'un soutien aux détenus de Guantanamo que la Suisse pourrait bientôt accueillir à l'aide aux populations de Gaza et du Sri Lanka, en passant par la résolution de conflits en milieu scolaire; le champ d'action de la Croix Rouge Suisse (CRS) est aussi riche qu'étendu. Son président, René Rhinow a accordé un entretien à swissinfo.

swissinfo: Le gouvernement suisse a proposé aux Etats-Unis d'accueillir, le cas échéant, des prisonniers de Guantanamo. Une opération pour laquelle, à laquelle la Croix-Rouge a aussi offert son soutien.

R.R.: Depuis plus de dix ans, la Croix-Rouge dirige en Suisse un service ambulatoire destiné aux victimes de tortures. Nous serions disposés à offrir ce soutien, si la Suisse devait décider d'accueillir quelques-uns de ces détenus.

swissinfo: La Croix-Rouge est-elle engagée dans la reconstruction à Gaza?

R.R.: Cela fait longtemps que nous envoyons du matériel médical au Croissant-Rouge. Aujourd'hui, au lendemain du conflit, nous poursuivons cet approvisionnement mais nous ne sommes pas présents sur place.

swissinfo: Quelles pensées vous sont venues à l'esprit lorsque l'armée israélienne bombardait des convois d'aide humanitaire internationale, et même des écoles et des hôpitaux?

R.R.: J'ai d'abord été très affecté par la souffrance de civils innocents. Nous ne pouvons pas imaginer ce que les Palestiniens endurent à Gaza.

Quant au fait que la Croix-Rouge est encore bafouée par des

nations que l'on dit civilisées, que nous avons été empêchés d'accéder aux victimes du conflit, sans compter la précarité du droit humanitaire, tout cela me préoccupe et m'attriste beaucoup.

Interview entier: <http://www.swissinfo.ch/ger/index.html>

swissinfo est une unité d'entreprise de SRG SSR idée suisse (Société suisse de radiodiffusion et télévision). Elle a pour mission d'informer les Suissesses et les Suisses vivant à l'étranger sur les événements qui se déroulent dans leur pays, ainsi que d'augmenter le degré de notoriété de la Suisse à l'étranger.

swissinfo exploite à ces fins la plateforme multimédia de nouvelles et d'informations www.swissinfo.ch, disponible en neuf langues sur internet.

Contact:

contact@swissinfo.ch

Medieninhalte



Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001296/100577724> abgerufen werden.